
サッカー場整備の検討にかかる
調査研究費（基本構想策定業務委託料）について

サッカー場整備の議論再開を求める燕市議会議員有志（全議員）より、令和5年1月30日付けで「燕市における
サッカー場整備の議論を再開すること」とした要望書が、燕市長及び燕市教育長宛てに提出されたことを受け、改
めて検討を進めたいと考えております。

検討にあたっては、以下の論点を踏まえ、概算整備費や配置図、メリット・デメリット等を整理・研究し、検討
状況に応じて議会への協議をお願いしたいと考えております。

１．サッカー場整備にあたっての論点
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■平成28年2月24日請願書

・燕市に公式戦の開催も可能で、かつ昼夜を問わず雨天でも使用できる照明設備付きの人工芝サッカーグラウンドの早期
整備を進めてください。

・既存の施設についてさらなる設備の整備を進めてください。 ※機能・グレード／場所の具体的要望なし

論点① 機能・グレード

■公式戦（小中高生の大会）の開催も可能 ………… コート数、管理棟（選手控室等）、観客席、駐車場、トイレ

■照明設備付きの人工芝サッカーグラウンド ……… 照明基数、人工芝の長さ（サッカー専用／他種競技共用）

論点② 場所

(1)既存の市有施設を利用

・ふれあい広場
・スポーツランド燕
・旧燕工業高校跡地 など

(2)新たに用地を求める

候補地 メリット デメリット

ふれあい広場 経費抑制／既に大会開催 LED照明による影響懸念(調査中)／都市公園

スポーツランド燕 経費抑制／照明有 利用団体（協会）調整

旧燕工業高校跡地 経費抑制 特養老人ホーム

新たな場所 自由設計 経費増大

機能・グレード／場所について、経費を試算し、メリット・デメリットを踏まえ比較検討
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２．今後の検討スケジュール

協会（請願者）が求めるもの
議会（請願採択）が求めるもの
市 が目指すもの

※三者共通認識のもと
議論をスタート

ステップ１ スポーツ協会（サッカー協会）ヒアリング

令和5年1月25日 議員有志とサッカー協会の意見交換会

ステップ２ 県内類似施設の視察

施設運営における留意点・ノウハウ等の研究

ステップ３ 規模／候補地の検討

前ページ「論点①規模・グレード」「論点②場所」

・経費試算、メリット・デメリット等を踏まえ比較検討

・利用団体等の調整

ステップ４ 規模／候補地の確定

ステップ５ 実施設計／スポーツ振興くじの申請

整備工事前年の11月~翌年1月：スポーツ振興くじ（特定財源）の申請

ステップ６ 整備工事
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随時、議会報告・協議

■「規模・グレード」「場所」に応じた概算整備費の積算
■整備場所に応じた配置図案の作成・提案
■メリット・デメリット（課題）の整理・技術提案 など

調査研究費（基本構想策定業務委託料） ５，０００千円


